



LfStat2StA:
Hinweise des Landesamts für Statistik für die Standesämter
Zählkarten für Geburten und Sterbefälle im Ausland

Liebe Kolleginnen und Kollegen in den Standesämtern,

die Zählkarte für Sterbefälle bzw. Geburten im Ausland ist von den Meldeämtern auszufüllen, wenn das jeweilige Ereignis im Ausland nicht durch das Standesamt (nach)beurkundet wird.

Die entsprechende Zählkarte ist daraufhin an uns zu übersenden. Wir prüfen den Fall und entscheiden danach inwieweit der Vorfall statistisch zählungsrelevant ist. Wir bitten darum, die Zählkarten vollständig auszufüllen, da wir nur dann die Meldungen richtig erfassen können.

Dieses Vorgehen gilt grundsätzlich für den Zeitraum seit dem 9. Mai 2011 (Stichtag des Zensus 2011).

Wenn Sie Fragen oder Anregungen haben, stehen wir Ihnen unter der Mailadresse nbb@statistik.bayern.de gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen aus Fürth

Ihr NBB-Team

Info

Onlinemeldungen

Der Datenaustausch zwischen Standesämtern und Statistik mit Hilfe des herstellerunabhängigen Datenaustauschformats XPersonenstand erfolgt in der Regel direkt aus den im jeweiligen Standesamt genutzten IT-Fachverfahren heraus.

Unsere Behördennummer: 090030010000

Papiermeldungen

Alle noch notwendigen Meldungen in Papierform (z.B. im Fachverfahren noch nicht implementierte Korrekturmeldungen, Zählkarten für Auslandsfälle usw.) senden Sie bitte

- per Mail an nbb@statistik.bayern.de
- per Fax an 089 2119-13160
- per Post an nebenstehende Adresse:

Bayerisches Landesamt für Statistik
Sg 41 – Arbeitsgruppe NBB
Nürnberger Straße 95
90762 Fürth

Weitere Informationen zur Erhebung sowie dafür notwendige Unterlagen finden Sie unter der Rubrik „Standesämter“ auf:
www.statistik.bayern.de/erhebungen.

Ergebnisse

Ausgewählte Ergebnisse zu den auf Standesamtsmeldungen basierenden Statistiken finden Sie auf www.statistik.bayern.de/statistik/bevoelkerungsbewegung und in unserer GENESIS-Datenbank auf www.statistikdaten.bayern.de.